



*Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei;
aber die Liebe ist die grösste unter ihnen.*

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die tröstenden Worte, lieben Umarmungen und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Paul Stettler-Joss

erfahren durften.

Ein besonderes Dankeschön geht an:

- Frau Christine Schmid, Pfarrerin, für die würdevolle und «gspürige» Trauerfeier
- Frau Christine Heggendorf, Organistin
- Frau Maria-Antonietta Mollica für den ergreifenden Gesang
- Frau Anita Neuenschwander von Arche Bestattungen für die liebevolle und professionelle Begleitung
- das Personal des Domicils Lindengarten Stettlen für die kompetente und fürsorgliche Betreuung
- Herrn Dr. Peter Widler für die jahrelange Unterstützung
- Frau Dr. Corinna Kronenberg, die ihn in den letzten Monaten begleitete

Ein grosses Merci auch für die zahlreichen Karten, die schönen Blumen und Kränze sowie Spenden.

Wir danken allen, die Paul im Leben mit Freundschaft und Achtung begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Bolligen, im August 2020

Die Trauerfamilien